

DAFTAR ISTILAH

<i>Make To Order (MTO)</i>	Konsep bisnis perusahaan manufaktur dimana proses produksi dan pemenuhan pemesanannya didasarkan atas spesifikasi <i>order</i> dari konsumen.
<i>Loss sales</i>	Kondisi dimana kehilangan penjualan sebab produk yang dibutuhkan tidak tersedia.
<i>Assortment planning</i>	Rencana bauran produk atau proses dalam menentukan jenis dan jumlah produk dalam setiap <i>Stock Keeping Unit (SKU)</i> atau lot produksi sesuai dengan kategori penjualan produk.
<i>Stock Keeping Unit (SKU)</i>	Kode unik untuk setiap produk yang dijual oleh perusahaan.
<i>Bill Of Material (BOM)</i>	Gambaran atau definisi produk yang terdiri dari item, bahan, atau material yang digunakan sebagai acuan untuk menentukan item yang harus dibeli dan di produksi.
<i>On Time Performance (OTP)</i>	Suatu keadaan dimana waktu kedatangan produk ke konsumen sesuai dengan <i>due date</i> .
<i>Due date</i>	Tenggat waktu yang telah ditentukan sebelumnya.
<i>Makespan</i>	Total waktu yang dibutuhkan untuk menyelesaikan seluruh tugas, dari mulai tugas pertama hingga tugas ke-n.
<i>Model footwear</i>	Model <i>footwear</i> , dimana satu model <i>footwear</i> terdiri dari beberapa <i>style</i> .
<i>Style footwear</i>	<i>Style footwear</i> , dimana satu <i>style footwear</i> terdiri dari beberapa <i>color</i> atau warna.
<i>Color footwear</i>	<i>Color</i> atau warna untuk setiap <i>style footwear</i> .
<i>Line capability</i>	Persentase kemampuan proses produksi suatu <i>production line</i> dalam mencapai target produksi setiap <i>style</i> .
<i>Line experience</i>	Pengalaman suatu <i>production line</i> dalam memproduksi suatu jenis <i>style</i> yang diberikan.

<i>Line balancing</i>	Penugasan serangkaian tugas yang beragam pada setiap <i>production line</i> dengan pendistribusian beban kerja yang seimbang.
<i>Model sequencing</i>	Pengalokasian tugas dengan mengurutkan beberapa model yang berbeda pada <i>line</i> yang sama pada suatu waktu tertentu.
<i>Trade off</i>	Kondisi saat seseorang harus membuat keputusan namun harus mengorbankan sesuatu atas keputusan yang diambil.
<i>Bottleneck</i>	Kemacetan yang terjadi pada <i>production line</i> , dimana pekerjaan datang lebih cepat atau lebih lambat untuk dilakukan proses produksi.
<i>Penalty cost</i>	Biaya denda yang harus dikeluarkan sebagai akibat dari adanya suatu kewajiban yang tidak terpenuhi.
<i>Order scheduling</i>	Seluruh <i>order</i> yang diterima dari konsumen dialokasikan dan dijadwalkan pada suatu waktu tertentu.
<i>Old style</i>	<i>Style footwear</i> lama yang sebelumnya pernah diproduksi di manufaktur vendor.
<i>New style</i>	<i>Style footwear</i> baru yang belum pernah diproduksi di manufaktur vendor.
<i>Estimated Time Arrival (ETA)</i>	Perkiraan waktu kedatangan